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l. ¿Cree que son necesarios los Centros de Atención

a Drogodependientes?

2. ¿Dónde cree que deben estar situados, dentro o

fuera de las poblaciones?

3. ¿Considera idóneo el lugar elegido para

trasladar el actual centro que está situado en la

calle Magdalena?

PEDRO Cm

Sacerdote 
J. El CAD es una 
oferta de tratamien
to de las drogode
pendencias, necesa
ria en esta situa
ción, al ser el único 
centro público espe
cífico cercano a los
usuarios. Pero no es

exclusiva ni absoluta. Pueden existi1; y de 
hecho existen, otras ofertas de tratamiento 
diferentes o complementarias. incluso bajo la 
denominación de CAD se incluyen realidades 
de tratamiento diferentes. 
2. Creo que es un factor secundario el que esté
dentro o en la periferia de la población, de la 
misma manera que tenemos hospitales y centros 
de salud en la periferia. Tal vez el criterio regu
lador debería ser conjugar la conveniencia de
los usuarios y de los vecinos, cosa que sería
posible con una buena planificación previa. 
3. El elegido es mejor que el actualmente
existente, pero no en razón del lugar de ubi
cación, sino en razón de Las mejores condi
ciones del local que podrían garantizar wws
servicios y, por tanto, un trawmiento más
adecuado.

i- �-- 1■ ..
MARÍA JOSÉ PETIT 

Directora del Servicio Psicopedagógico 
l. Sí, tanto por su labor preventiva, como asis
tencial terapéutica. 
2. Dentro de la población, para facilitar la
reinserción y para que la población se
conciencie de que es una problemática de
todos.
3. Sí, como cualquier otro lugar dentro de la
población, tal y como ha estado ubicado ante
riormente.

MIGUEL 
ANGEL � 
HERRER OS 
Miembro del 
Consejo Local de 
Cooperación y 
Solidaridad de 
Getafe 

_ - · �-.:":e::� J. Dado el gran pro-
b/erna que es la dro

godependencia, se hace cada día más impor
tante contar con los CAD, y que estos estén 
dotados de los medios necesarios (humanos y 
materiales) para poder realizar una buena 
labor de atención y prevención de las drogode
pendencias. 
2. Tratándose de impartir una mejor atención 
sanitaria, parece lo más lógico que el CAD esté
situado, como cualquier Centro de Salud, den
tro de la población.
3. Sí, como digo, son necesarios para la aten
ción sanitaria de u,¡ sector de la población y lo 
lógico es que estén situados dentro de la pobla
ción, pienso que esa puede ser una buena ubi
cación ( como cualquier otra que reúna estas
condiciones). Pero más importante que "donde
ponerlo" es trabajar para que esté dotado de la
infraestructura necesaria para ofrecer real
mente una buena atención a los drogodepen
dientes.

MANOLO B 
Comerciante. 
l. Sí. 

2. Indistintamente, donde las circunstancias lo 
requieran mejo,:
3. Sí, la situación es positiva. siempre que el
Ayuntamiento dé un. servicio de vigilancia
especial, para que_ los vecinos no se. sientan
molestos.
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EL C.A.D 
CÉSAR 
NAVARRO DE 
FRANOSCO 
Doctor en Medicina 
l. Son necesarios estos 
centros. Evidentemente. 
2. Mi opinión es que 
deben estar adjuntos a
un centro sanitario,
preferentemente junto 

a un Hospital. Abundando en este aspecto deberían 
ser una consulta extema con un se111icio de Hospital 
a domicilio al igual que ocurre con geriatría. 
3. Me parecería más adecuado que se ubicasen 
en 1111 recinto anexo al Hospital. Mi opinión es 
que han de estar controlados por médicos. 
Habrán de buscarse la unificación de los recur
sos económicos, técnicos y humanos de volunta
riado a efectos de que no hubiera dispersión.. 

VfCTOR JIMÉNEZ 

Presidente de AGEPAD (Asociación 
Getafense de Padres de Drogodependientes) 
l . Dado, por desgracia, el aumento del consumo 
de droga, así como la evolución de las misrnas y la 
minoración de la edad de consumo, se hace in.dis
pensable un nuevo CAD donde se pueden aplicar 
las terapias adecuadas, no sólo al drogodepen
dieme, sin.o de apoyo y fonnación de la familia. 
2. Un. CAD debe estar ubicado lo más cercano al 
medio del hábitat y del entorno familia,; ya que la 
base de las terapias radica en estas dos premisas. 
3. Creo que el proyecto de situación del nuevo
CAD, es idóneo. Las objeciones al mismo no
tienen una base sólida, denotando una falta de 
conocimiento y una mala información de lo que 
es un CAD, así como una falta ele solidaridad,
ejemplo que nos dio la ciudad de Valencia el 
pasado 30 de diciembre de 1995.

JULIA PERIÁÑEZ GONZÁLEZ 
Seleccionadora madrileña de balonmano. 
l .  Sí, son necesarios y de vital importancia
para recuperar como personas a Los drogode
pendientes y ayudarles a reiniciar su vida. 
2. Creo que deberían estar ubicados donde 
fuese posible, dentro o fuera de los cascos urba
nos, siempre que estuviesen provistos de gran
des espacios abiertos donde se pudieran llevar
a cabo, entre otras, actividades al aire libre. 
3. Bueno, lo más importante es que este muni
cipio disponga de un centro de acogida y que 
cuente con grandes medios, tan.to humanos 
como técnicos para ayudar a estas personas, 
estén donde estén ubicados. 
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ANTONIO < 

PADRINO 

Psicólogo. 
Coordinador del 
Plan Municipal 
sobre Drogas. 
I. Sí, son absoluta

mente necesarios
para atender esta

problemática. Ya

que Tienen como objetivos la rehabilitación y 

reinserción social de estas personas e incluso

para su reesTructuración familia,: Es un cen

/ro para asistir a las personas que tienen una

voluntad y un trabajo para salir de ese
mundo. Allí disTintos profesionales, médicos y 

psicólogos se ocupan de este problema.

Quiero recordar, también, que es un centro

que atiende cualquier tipo de adicción o 

dependencia, ya sean drogas, alcohol, máqui
nas y juego.

2. Donde mejor se va a conseguir la rehabili

!ación es enfrentándose al ambiente que lleva

a esa adición. Ese ambie,ue e-s el medio urba

no porque es aquí donde tiene que aprender a 

controlar situaciones de riesgo de consumo y 

a integrarse como ciudadano. El drogadicto

no es un marginado social, es hijo de nuestra

sodedad, si le enviamos fuera le vamos a per

judicar y margina,:

3. Sí, es un medio urbano. En mi opinión tiene 
que ser céntrico porque 1iene que estar al ser

vicio del ciudadano de Cera/e, que tiene que
rener facilidades de transporte y acceso para

poder U!ilizar este servicio.

ANDRÉS 

PALACIOS 

Secretario 
General Unión 
Comarcal UGT 
Getafe. 
I. Sí, son necesa

rios, ya que son cen

tros de prevención, 

no de drogadicción. 

Tratándose de un Cent.ro de Salud, aunque 

las enfermedades que trate sean especiales 

como la prevención de la droga o el alcohol, 

debe de estar cerca del ciudadano. 

3. El lugar elegido puede ser el adecuado. El
actual Centro no ha ofrecido problemas en

los años de funcionamiento, lástima que no

haya reunido las condiciones necesarias para

las necesidades de un.a población como

Cera/e.

CARLOS 

LóPEZ CASAS 

Director del 
Centro Cívico de 
La Alhóndiga. 
l. Los CAD 1·011

necesarios, porque
dan respuesta ( aun

que no debe ser la

única) a una reali

dad que está ahí, entre nosotros, con lc1 que 

debemos aprender a conviviJ: 

2. Los CAD, igual que otros tipos de servicios: 

salud, celllros de acogida, culturales, deporti

vos, ere ... , deben de estar dentro de la pobla

ción, cercanos a la gente. Lo que 161 lógica y el 

sentido común ha demostrado es que es un ser

vicio que debería estar inser/C/do en todos los 

Ce111ros de Salud de los barrios ya que dan res

puesta a una problemática generalizada.

3. Puede ser adecuado cualquier lugar que es1é

cercano a la gente y que reúna las condiciones

necesarias en cuanto a las dotaciones humanas
y de ir¡fraestructuras. En este sentido, la plaza

de Juan Vergaré1 parece un buen sitio lJue va a 

mejorar sustancialmente el c;e/1/ro acrual y que 

además viene a dar respuesta a una problemá
tica que es1á castigando especialmen1e a un

barrio como La Alhóndiga.

AUGUSTO 
CARNICER 
Director del 
Centro Cívico de 
Juan de la Cierva. 

l . En la historia de
la humanidad, ha

habido una constan
te. en la que los 

desheredados, los

excluidos, los pec¡ueiios (no sólo de edad), son 

echados 'Juera de la ciudad", por una parte de. 
la sociedad, normalmente por los que tienen 

más poder, económico, social o cu/Tura/. 

2. Esta consta/1/e histórica, sigue siendo hoy una 

realidad. Seguimos teniendo la remación, y

muchas veces caemos en ella, de que con las per

sonas que tienen mayores dificultades sociales, 

También les queremos echar "fuera de la ciudad". 

3. El partir de la problemátic:a que ha surgido

en Cera/e, sobre la instalación de un CAD en el

barrio de La Alhóndiga, considero que el lugar 

más adecuado es el propuesto: plaza de Juan

Vergara. Lo conrrario sería una fa/1a de respe
to a la dignidad de estos ciudadanos/as y con

siderarles de segunda categoría.

·1 i'
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ENR1QUE ELVIRA 

Psicólogo del Area de Prevención de 
Drogodependencias del CAD. 
l. Sí. si no hay razones fundadas para entender 

el CAD, en sus rareas de.atención y rehabilila
ción a los drogopendientes como lugar que 

gfnere alarma social alguna, menos las hay

desde aspectos preventi\1os. El CAD es el espa
cio desde el que se programan las intervencio

nes preventivas, que luego se van a implantar

en los diferentes címbilos: comunidad o barrio,

ce111ros educativos, familias ... ; el CAD en sí

mismo es ya preventivo, porque demuestra que

con la colaboració11 de todos: profesionales, 

Ja,nilias afectadas, vo/1111/ariado... podemos
enco11rrar respuestas para la solución de esta

problerncítica. El problema de las drogas más 

graves es no conocerlas, estar desinteresado y 

pensar que nunca te puede roca,:

2. Soy partidario de tener los CAD dentro de la
comunidad, del barrio. El problema de drogas 

y su prevención es rarea de todos y es algo que 

no hay que evitar, separándolo de donde trans

curre nuestra vida cotidiana. Hay que perderle

el miedo y así lo podemos controlar mejor y

ofrecer alternativas. Es en la comunidad donde 

se producen los problemc1s y es desde su inte

rior desde donde deben surgir las posibles 
soluciones. Esto es muy claro para los que 

intervenimos en prevención. 

3. Cualquier barrio puede ser idóneo, en todos 

hay problenws de drogas y en todos es necesario 

realizar tareas de prevención. En el barrio de La 
Alhóndiga está previ.,w llevar a cabo un progra

ma de prevención del alcoholismo. Pero estas 

iniciaTivas en prevención no son nuevas en este 

barrio, ya que desde hace muchos a,ios y pron10-

vidas por diferentes asociaciones: juveniles, de 
vecinos y por el propio CAD se han venido reali

zando acciones de prevención de esta problemá

tica, al igual que de otros problenws sociales.

';C.00. 

MÁXIMO 

BARCO 

Secretario 
Comarcal CC.OO. 
l. Sí, son absoluta
mente necesarios. 

2. Por supuesto den

uv de las poblaciones 
como instru111e111os de 

integración social. 

3. Si la nueva ubicación del centro, ya existen

te en la C/ Magdalena, se traduce en una mejo

ra de las condiciones técnicas y humanas de 
los cometidos que desarrolla, estoy complé!a

mente de acuerdo con la nueva ubicación. 



En estos años 

el CAD ha 
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modelo de 

convivencia 
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Más de 132 

organizaciones 

de toda la 
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han mostrado 

su apoyo 
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Una apuesta solidaria 

Durante las últimas semanas se ha producido una infundada 
inquietud social debida a la decisión adoptada por el 
Ayuntamiento de Getafe en torno al traslado del Centro de 
Atención al Drogodependiente (CAD.), sito en la actualidad 
en la C/ Magdalena, a una nueva ubicación en la Plaza Juan 
Vergara, con el fin de que los servicios que se vienen prestando 
en la actualidad puedan hacerse con un mayor grado de efi
cacia. 

Dicho Centro cuenta con siete años de historia en los cuales se 
ha destacado por una actitud ejemplar en el tratamiento físico 
y psicológico de aquellas personas que una vez superada la 
enfermedad y acompañados por sus padres, acuden al 
Centro con la intención de solicitar ayuda para su integración 
y reinserción social, curación y reinserción social. 

En estos años, el C.A.D. ha sido un modelo de convivencia con 
los vecinos de la calle Magdalena, no entendiéndose las acti
tudes de rechazo mostradas por algunos vecinos de La 
Alhóndiga en torno a su nueva ubicación, dando muestras 
con ello de una falta de solidaridad incomprensible con los 
ciudadanos que han emprendido el camino para alejarse de 
la droga y que necesitan del CAD. y de todo el apoyo social. 

En función de esto, han sido más de 132 organizaciones de 
toda la ciudad las que han mostrado su apoyo a la instalación 
del C.A.D. en la Plaza de Juan Vergara, así como numerables 
adhesiones a título individual. 

Es por todo ello que desde el Ayuntamiento, con el respaldo 
de los Grupos Municipales del Partido Socialista y de Izquierda 
Unida, se ha adoptado la decisión de mantener el CAD. en 
su ubicación de la Plaza Juan Ve-rgara por varios motivos: 

l.º Porque entendemos que estos Servicios se sitúen en zonas
urbanas, pues así lo manifiestan los expertos en drogode
pendencias y de esta manera su actuación terapéutica y 
de integración es eficaz. 

2.º Porque la experiencia nos ha demostrado que el C.A.D. no
ha supuesto ningún problema para los vecinos de las zonas 
colindantes. 

3.º Que las personas que utilizan sus servicios necesitan del
apoyo social de sus conciudadanos para poder solucionar 
su situación y que siendo un problema social es en la ciu
dad donde se debe tratar de atajar. 

Asimismo, desde los Grupos Municipales del Partido Socialista 
y de Izquierda Unida se han efectuado, para la tranquilidad 
de los vecinos, las siguientes propuestas: 

l.º Que el Ayuntamiento adquirirá el resto del edificio en cons
trucción para la ubicación de otros servicios municipales 
que se decidirán junto con los vecinos de La Alhóndiga. 

2.º Que los vecinos creen una Comisión de Seguimiento inte
grada por representantes vecinales y del movimiento aso
ciativo de La Alhóndiga para que,junfo con el Ayuntamiento, 
realicen un seguimiento del desarrollo del CAD. 

3.º Que si en un plazo de dos años el funcionamiento del
CA.D. no es el deseado por todos se discutirá con los veci
nos una nueva ubicación. 

Por todo ello, queremos hacer un llamamiento a los vecinos de 
Getafe para que reflexionen acerca de un problema como es 
el de la drogadicción que padecen una parte de nuestros 
conciudadanos y que necesitan de toda nuestra ayuda ciu
dadana y social para poder solventarlo. 
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- Sea un Centro de ámbito
regional

- Se vaya a suministrar
metadona

- Que sólo atienda a
problemas con
drogodependencia

- Afirmar que se es solidario
cuando se pretende negar
el apoyo social a las
personas necesitadas de
este apoyo

- Sea una residencia

"'\V.. 1 O 
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- Atenderá exlusivamente a
los vecinos de Getafe

- Es el traslado del Centro
actual que lleva
atendiendo a los vecinos
de Getafe sin problemas
desde hace siete años

- Es un mecanismo de
integración social y
psicológica para todas las
personas que han
padecido algún tipo de
adicción: droga, juego,
alcohol y por ello son
excluidos del mundo
laboral y social

- Es un Centro de Salud
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Más de 100 organizaciones se han adherido a la necesidad 

de trasladar a la plaza de Juan Vergara el actual centro de Atención a 

Drogodependientes a otro local con mejores condiciones. 

CONSEJOS DE BARRIO 

RESOLUCIONES DE: 

- SAN ISIDRO - JUAN DE LA CIERVA 
- EL BERCIAL - SECTOR TRES

-LAS MARGARITAS -PERALES DEL RIO 

CONSEJO SECTORIAL DE LA MUJER 

- MANUELA GALEOTE
- ADESMA

-AREA MUJER IU
-AREA MUJER 

CASA REGIONAL 
DE ANDALUCIA 

-MUJERES DE HOY
- UGT
- PSOE

- ADESAC
- NUEVA VIDA

- CERRO DE LOS ANGELES
- ASOCIACION ESPAÑOLA 

LUCHA CONTRA EL CANCER

- AREA DE LA MUJER DE
LA CASA REGIONAL DE
CASTILLA-LA MANCHA

-APEM

-PSICO-SALUD
-AULA CULTURAL PARROQUIA

DE SAN SEBASTIAN 

-NUEVOS HORIZONTES

- GRUPO DE MUJERES 
DE LA ALHONDIGA 

-AJASOC 
- AMEG

-ASOCIACION DE MUJERES
NUEVOS HORIZONTES

OTROS MOVIMIENTOS 

-ASOCIACION GETAFENSE DE
PADRES DROGODEPENDIENTES

(AGEPAD) 
- ASOCIACION DE LA TERCERA

EDAD DEL HOSPITALILLO 
-APA COLEGIO PUBLICO 

SESEÑA BENAVENTE
- CLUB DE LA TERCERA EDAD

LOS MAYORES 
- ASOCIACION JUVENIL

ATLANTIDA 
-ASOCIACION JUVENIL 

EN MARCHA 

- ASOCIACION CULTURAL Y
MEDlOAMBIENTE LA UNION 

- ATENEO CULTURAL
PRIMERO DE MAYO

-ASOCIACION ALHONDIGA 93 
- EQUIPO DE EDUCADORES DEL

MOVIMIENTO JUNIOR 
- EQUIPO DE EDUCADORES DEL

GRUPO SCOUT ORION 
-COMITE ANTI SIDA

LA ALTERNATIVA 
- PLATAFORMA CONTRA

LA DROGA 

COORDINADORAS DEPORTIVAS 

- COORDINADORA DEPORTIVA 
SAN ISIDRO 

-COORDINADORA DEPORTIVA 
DEL BERCIAL 

- COORDINADORA DEPORTIVA 
LAS MARGARITAS 

- COORDlNADORA DEPORTIVA 
JUAN DE LA CIERVA 

- COORDINADORA DEPORTIVA 
SECTOR TRES 

- COORDINADORA DEPORTIVA 
DE PERALES DEL RIO 

CONSEJO SOCIOCULTURAL DE LA ALHONDIGA 

- MOVIMIENTO JUNIOR
- SCOUT ORION 

- ASOCIACION CULTURAL 
SAN RAFAEL 

- TIEMPO ALTERNATIVO

- CENTRO CIVICO 
DE LA ALHONDIGA 

- ASOCIACION 
CULTURAL

TIRSO DE MOLINA 

SINDICATOS 

- SECCION SINDICAL 
DE UGT Y CC.OO. 

- UNION COMARCAL 
DE UGT Y CC.OO.

-UNION SINDICAL 
OBRERA 

- SECCION SINDICAL
CC.OO. JOHN DEERE

- SECCION SINDICAL
UGT JOHN DEERE

-SECCION SINDICAL
DE CCOO DE STOTZ KONTAKT 

- SECRETARIA DE
JUVENTUD DE CO.OO. 
-COMITE DE EMPRESA

DE JOHN DEERE

PARTIDOS POLITICOS 

- AGRUPACION 
DEL PCE DE JOHN DEERE 

-PCE DE GETAFE
- PARTIDO DE ACCION SOCIALISTA 
- GRUPO DE CONCEJALES DE IU 
DEL AYUNTAMIENTO DE GETAFE

- GRUPO DE CONCEJALES DEL
PSOE DEL AYUNTAMIENTO DE

GETAFE 
-PARTIDO SOCIALISTA 

OBRERO ESPAÑOL 
- COALICION IU 

ASOCIACIONES DE VECINOS 

- FEDERACION DE 
ASOCIACIONES DE VECINOS 
- ASOCIACION DE VECINOS 

CENTRO SAN ISIDRO 
- ASOCIACION DE VECINOS

DEL SECTOR TRES 
- ASOCIACION DE VECINOS

DE EL BERCIAL 
- ASOCIACION DE VECINOS 

DE LAS MARGARITAS 

-ASOCIACION DE VECINOS 
JUAN DE LA CIERVA 

- ASOCIACION DE VECINOS 
DE GETAFE-NORTE 

- ASOCIACION DE VECINOS 
NUEVO PERALES 

- ASOCIACION DE VECINOS 
DE LA ALHONDIGA

- ASOCIACION DE VECINOS
DEL VENTORRO-BARDALON

CONSEJO LOCAL PARA LA COOPERACION 

Y LA SOLIDARIDAD Y ORGANIZACIONES 

NO GUBERNAMENTALES 

- CRUZ ROJA ESPAÑOLA - CASAL 
- PEÑA LA AMISTAD - MANOS UNIDAS

- CASA DE ANDALUCIA -CARITAS 
-COMISION 0,7% - JUVENTUDES SOCIALISTAS

- ISCOD-UGT -MPDL

ASOCIACIONES JUVENILES, 

SOCIOCULTURALES, EDUCATIVAS 

- COORDINADORA
JUVENIL E INFANTIL

-JOC-E
- TIEMPO ALTERNATIVO

- SCOUT ORION 
-SCOUT EL CERRO 

- JUVENTUD
OBRERA CRISTIANA 

(JOCE) 

-MOVIMIENTO JUNIOR 
ALHONDIGA 

- JUVENTUDES COMUNISTAS

... Y 3.000 FIRMAS Y 

ADHESIONES MAS 

-




